Neue Ortsstellenleitung beim Roten Kreuz in Aspang:

Weil Gregor List im Sommer 2019 die Leitung der Bezirksstelle Neunkirchen übernommen hat – und somit seine Tätigkeit als Ortsstellenleiter des Roten Kreuzes Aspang nicht mehr weiter ausüben kann - wurde im Oktober eine neue Leitung gewählt. Nach einigen Personalrochaden konnte der Posten des Ortsstellenleiters mit Thomas Dienstl neu besetzt werden. Der 23-jährige gebürtige Perchtoldsdorfer Energie- und Umweltmanagementstudent mit Zöberner Wurzeln ist seit seinem Zivildienst vor drei Jahren ehrenamtliche beim Roten Kreuz – mittlerweile auch als Notfallsanitäter - tätig.

Zum stellvertretenden Ortsstellenleiter wurde Florian Gludowatz gewählt, der zusätzlich auch die Funktion des Kassierstellvertreters der Bezirksstelle Neunkirchen übernommen hat. Auch der Kirchberger Informatikstudent ist vor vier Jahren durch den Zivildienst zum Roten Kreuz gekommen und ist mittlerweile auch als Notfallsanitäter tätig.

Schriftführer ist und bleibt weiterhin Daniel Koglbauer. Der 25-jährige Medizinstudent aus Feistritz ist schon seit 2010 beim Verein. Neben seiner Tätigkeit als Notfallsanitäter ist er auch in der Ortsstellenleitung schon lange tätig.

Als erfahrenes Mitglied der neuen Leitung wird die Angestellte Angelika Haltau weiterhin den Platz der Schriftführerstellvertreterin übernehmen. Die Aspanger Rettungssanitäterin ist schon seit 20 Jahren beim Roten Kreuz tätig und vom Verein nicht mehr wegzudenken.

Die 24-jährige Biomedizinische Analytikerin Katharina Secco aus St. Peter, die seit 2013 beim Roten Kreuz dabei ist, wird den Platz der Kassierin einnehmen. Bisher war die Notfallsanitäterin als Kassierstellvertreterin in der Ortsstellenleitung tätig.

Ihr Stellverterer wird Ronald Haidvogl. Der Aspanger Computertechniker und Rettungsanitäter ist auch schon seit 20 Jahren beim Roten Kreuz und Dank seiner jahrelangen Erfahrung im Rettungsdienst und auch in der Leitung aus der Ortsstellenleitung nicht mehr wegzudenken.

Wir bedanken uns bei allen Mitgliedern der Ortsstelle Aspang für das Vertrauen und hoffen, die Ortsstelle als Team gut leiten und die neue Herausforderung gut meistern zu können.

Auch der Kontakt zur Bevölkerung ist uns als Ortsstellenleitung sehr wichtig, weshalb wir eine neue E-Mail Adresse erstellt haben wo Sie direkt zu uns kommen. Egal ob Sie allgemeine Fragen an das Rote Kreuz Aspang haben oder wissen möchten, wie Sie selbst das Rote Kreuz unterstützen können, auf diesem Wege stehen wir Ihnen stets zur Verfügung. e-mail: ortsstelle.aspang@n.roteskreuz.at